

Résonance, octobre 2012

Dossier)

Que penser de la crémation aujourd'hui ?

Damien Le Guay, philosophe, vice-président du Comité National d'Éthique du Funéraire (CNEF), vient de faire paraître, avec le soutien de la Confédération des Professionnels du Funéraire et de la Marbrerie (CPFM), un livre sur la crémation : "La mort en cendres, la crémation aujourd'hui, que faut-il en penser ?" (Ed. du Cerf, oct 2012).

CPFM

Un trouble s'est instauré, des habitudes se perdent, des changements profonds se sont produits sans que nous nous en rendions compte

En 7 ans, une habitude multiséculaire s'est presque évanouie

2 révolutions de la crémation en France : le corps en cendres et les urnes en mobilité...

Un trouble s'est instauré, des habitudes se perdent, des changements profonds se sont produits sans que nous nous en rendions compte. Comment dire ? Nous sommes possédés d'un corps mis dans un cercueil suivi d'un cercueil mis en terre à autre chose : un corps mis en feu, des cendres mises en urne et le contenu d'une urne dispersé un peu partout. Avant, nous savions que

La mort en cendres, la crémation aujourd'hui, que faut-il en penser ?

DAMNIEN LE GUAY

LA MORT EN CENDRES

La mort en cendres, la crémation aujourd'hui, que faut-il en penser ?

22

Résonance n°84 - Octobre 2012